ホームページ 東商連

きました。2300人が

集会後「マイナ

いを進める」(東京土建)

力を合わせてたたか

谷野外音楽堂で集会を開 反対連絡会は7日、日比

12月以降も保険証を

保険証の発行義務がある

で銀行口座もつくれない

が湧きました。

国民皆保険制度のもと、

い」「今は、

保険証だけ

って出店を

実際は不便で仕方な

な

本化する方針の撤回を求

全国保険医団体連合会

マイナ保険証に一

集会では、

東京土建や

い。ごり押し政策を許さ 方針を見直そうとしな

マイナンバー 制度

る全国連絡協議会などが

保険証存続は世論の大

ップコメディで「政府は 便利になると言っている

清水宏さんがスタンダ

障害者の生活と権利を守

発言しました。

ない」(障全協)

と代表

康保険証の新規発行を停

しました。

政府が12月2日で健

残せ」と銀座をパレード

にもかかわらず、

政府は

今回

初

電子メール mailadm@toshoren.jp 検索

0

回

求め23

0

0

が集まる

保険証

押

付け

反

対

第512号

東京商工団体連合会

〒116-0013 荒川区西日暮里6-62-1 電 話 F A X 03-5692-5081 03-5692-5091 発行責任者 井賀眞

日に滝山団地センターに

第一回みんしょうまつ

会(民商)は、

清瀬・久留米民主商丁

清瀬久留米民商

まちを元気にしたいお

ぎりやパン屋さん、ピザ もできるマルシェ、おに ンドルのワー クショップ

ステージでは、

ズアクセサリーやキャ



会場にお囃子、太鼓が鳴り響きました

姿で溢れました。

子や拍手をする来場者の

んあってね」 たちとつながりがたくさ シェに参加してくれた人 だよ」「この方は、マル 人気店でいつも盛況なん 「このお店は、 <u>ر</u> すごい



りを開催しました。

提案。その提案が受ける 長 (建設業) は、 瀬久留米民商の副会長で どうかと民商の理事会で 久留米民商でもやったら る「民商まつり」を清瀬 民商でも取り組まれてい もある渡邉恵司実行委員

れられ、

年ごとにそれぞれの市で

や射的を楽しむお店、

スーパーボールすく

ノドメイド作品が並びビ

演奏がオー プニングを飾 らリズムに合わせて手拍 活動する和太鼓集団 座・どんどこ」による キッズダンスチーム 会場を盛り上げまし 会場か 地域で ぎり屋さんや、 に入会したばかりのおに 催。「『言い出しっぺが実 どに「民商のことを地域 で実行委員長になりまし 行委員長を』ということ た」と笑いました。 民商 実行委員会を開

フ丼などが味わえるお店

ローストビー

「0店舗が出店しまし

も続々と出演し、



- ドを掲げてアピール ました。 見られ、 000人以 連れも多く 場した家族 るようにフリガナを振る 上が来場し 工夫も。 チラシを見て来

2

ガン声をあげよう」と呼 れの生活を勝手にいじる 安心」と話し、「われわ 漫画喫茶さえも入れ 今の保険証の方が プラカ・ めて出店し アさん 業をしてい 就労支援事 た障がい者 ながりがあ る N P O 法 人コイノニ 民商につ

回みんしょうまつり ずつ紹介してくれた、清 ほかの と賛同が続きました。 皆「いいね」「やりたい」 か」と声をかけたところ、 まつりに参加しません 場所も含めて初めての の人に手に取ってもらい つくった商品をたくさん つりが終わって解散では 渡邉実行委員長は「

> 汕東民主商工会(民商) 11月12日に江東

に広めたいから、一緒に

用者さんたちが一生懸命

回楽しく集まって話し合 者もどれくらい来るかも 試行錯誤のなか大変だっ いくつ張れるかも、出店 たけど、実行委員会は毎 ことばかりで、テントが 考えている。 こうした行 開催するなどできればと 2つの市があるので、半

民商の担当地域には また続けていきた

おそ

員会には参加できないけ 実行委員会には16人が えた」と振り返りました。 参加しました。「実行委 6月から準備を進め、

らできるよ」と次々にボ 学年の子どもたちも読め 小学校12校に配布。 ランティアも出てきまし れど、当日のスタッフな 知らせるチラシを近隣の た。みんしょうまつりを 低

んと一緒に、

をつくっていきたい」と まつりには、 東久留米 ュやチラシを配布する

消費税減税・インボ

に分かれて行動しまし

中で用意したティッシュ

が足らなくなるほど受け

チラシとティッシュは

途

たちも驚く盛況ぶりでし 取りが良く、配布する人 実施して強く大きな民商

イクで行う人やティッシ 民商の宣伝をハンドマ 事に加えて、悩みに応え

た。

を大いに盛り上げまし 着て久しぶりの街頭宣伝 ろいの民商ジャンパーを た。9人が参加し、 ら宣伝行動を行いまし 区門前仲町の赤札堂前か

る相談会や学習会なども

より良い暮 イス中止を求める署名を 集める人など、担当を決

長は「民商と市民の皆さ らしを目指していきた け付け、清瀬市の澁谷市 市と清瀬市の両市長が駆 い」とあいさつしました。

めていくつかのグループ 約200枚を配布し、



お揃いのジャンパーを着て宣伝へ

ありました。

っぱり消費税は下げない もらうことができ、「や きました。消費税減税・ があったら相談します」 といけないね」と反応が 行人から3人分の署名を 食店では、「困ったこと がら民商の紹介をした飲 と好感触を得ることがで インボイス中止署名は通 また、宣伝紙を渡しな

き続き、区内に民商を広 ました。江東民商では引 ぶりに集まって行動し、 参加者も元気に宣伝でき た街頭宣伝ですが、 久し およそ4年ぶりに行っ

ハンドマイクで訴える豊田会長



な方法で宣伝を行ってい げるためにも、 さまざま

(江東民商 赤羽目新児)

集め方と使い道や、

2024年12月2日

保険証ではないと受診で が書かれていた。マイナ 身はマイナ保険証のこと 筒が送付されてきた。中

白井昌子 (清瀬市)

6

をうまくつないで言葉を完成させドを完成したら、二重ワクの文字【解き方】カギを解いてクロスワー

岩本眞一 (足立区)

養成を 員中心に取り組むことを 告に向け、「集まって、 制度が今年4月に施行さ 交流。 税務相談停止命令 ど、都内各民商の経験を 員学習会、記帳カフェな た。確定申告相談や相談 からアクセスがありまし 民商事務所など13カ所 ラインで結んで税金問題 日、東商連事務所と各民 (東商連) は10月22 話し合う取り組み」を役 れてから初めての確定申 研究集会を開催。都内の 主商工会(民商)をオン 東商連の税対社保部長 東京商工団体連合会

ました。 「報告と問題提起」を行 いました。 税務相談停止 学び合おう」と呼び掛け 主申告を貫こう』との認 反対全国統一行動を、 と強調。「3・13重税 をかけることに尽きる」 命令制度の「対策の中心 識を深めるため、大いに は、自主申告運動に磨き 納税者が連帯し、税金の 大内朱史事務局長が 全 長は「自主記帳・自主計 営対策の力(2)社会的 橋民商の古山壽樹事務局 算の四つの魅力 (1)経

談員に浸透させようと取 役割を主張する力(3) 税対部長の川上勉さん り組んでいる」と報告 力(4)徴税攻勢をはね 民主的な税制へ変革する は、「税対部員を中心に、 返す力 を伝え、税金相 足立西民商の副会長で 役員会があるので、学ん だことを早速、話したい」

場と位置付け、大きく発 是正を求める一大決起の 展させよう」と訴えまし を踏みにじる税務行政の 3民商が実践報告。 板 毎月の記帳カフェで、自 み合わせて、民商で作成 している自主計算帳で学 主計算パンフレットを読

「『集まって話し合い、自

スタート。 田中茂副会長 井・国国)の司会進行で の松岡常任理事 (小金

が開会あいさつを行い

となる人が増えてきた び合っている。寺子屋方 てきた結果、サポーター 式での勉強会を積み重ね

支部ではインボイスを機 同士が教え合うようにな 務局次長は「蒲田駅西口 と語りました。 参加者からは「明日、 蒲田民商の白石純也事 班会をするようにな 確定申告でも、会員

ぜひ署名させてくださ

イス中止に大賛成です。 費税減税に賛成。 インボ

インフルの針もつ指に迷いなく

出川ひろ子

〔評〕澄んだ秋空に届くかに思えるギターの音。

足立区 望月千恵子

執りました。

い」と話し、

ペンを手に

花かごに芒をさして老人会

〔評〕その流行に立ちふさがる確かな針先。

逆上り満月かわらず笑みかえし

大田区 出川ひろ子

根岸

操

展立区 望月千恵子秋晴れや身体を押して学園祭

宛先は東京商工団体連合会「東京商工新聞」編集部。掲載者・氏名・電話番号を明記のこと。締切は毎月第2月曜日。【投稿規定】ハガキに3句以内。 未発表に限る。住所

は図書カードを贈呈いたします。

「会員同士が学び合うま

行い、通行人に署名への

フリーランスの方は「消 の声も寄せられました。

公園のギター練習天高し

〔評〕米軍基地を破らんばかりに響く沖縄の心。

三鷹市

根岸

操

かけないでほしい」

など

金網にエイサー響く秋の空

「民商として、役員や会 進めていくことが重要と 員が相談員になれるよう の方向をめざしたい」 で到達していないが、そ 感じた」などの感想が出 されました。 協力を呼びかけました。

インボイス制度は廃止

駅前宣伝

行動

俳

白

石川 貞夫選

結果を受けて関心が高ま くて大変。消費税が下が った。食料品に消費税を るだけでも違う」「選挙 じ、「本当に生活が苦し が15人の方が署名に応 約一時間の宣伝でした

消費税廃止東京各界連絡会 体から12人が参加し、 各団体でリレートークを R大塚駅前にて署名宣伝 絡会は、11月8日にJ 行動を行いました。 6団 消費税廃止東京各界連

ェンダー 学習会を開催し ました。 17人が参加し 月10日に2回目のジ 葛飾民商婦人部は、 1 「今は夫も家事をやって しました。 とを『おまえ』と呼ぶ」 「パートナーが私のこ との意見も。「『それは言 前で言うのはおかしい」 き、「見た目のことを人 ないの?」という例が続

識調査をしました。 その がどう感じているのか意 ました。 変わらなくてはいけな なか変えるのが難しいが 押し付けられた」「育っ い」などそれぞれ出され た環境もあるので、なか ントは? 無意識なハラスメ 会長は男性がいい』と 話されました。

色申告では家内労働で女 第56条にも触れ、「白 など活発な意見が出され 人権を蔑ろにしている」 片岡さんから所得税法 た」「いろいろな人の意 参加者から「ためになっ

17人が参加しました

よう ジェンダー平等学習会 葛飾民商婦人部

使い、最初に「お茶は女 願いしました。 性が出すもの」「男の子 き、日本共産党の片岡ち る」などの設問に参加者 ピンクの服を着せたくな とせ葛飾区議会議員にお にはブルー、女の子には 片岡さんはテキストを 講師は前回に引き続 「PTAの会長をベテラ ンの女性役員がいるのに んとやってくれない」 くれるが、最後まできち とまた違う場面で同じこ う必要はない』と言う事 談を言ったりする」など 良いことをからかった と、どっと笑いがおきま とを言う」と発言がある ことが大切。そうしない をやさしく教えてあげる り、性的指向について冗 した。「 同性同士が仲の 身近に感じていることも

りました。天気が異常で

た。そして夏の残暑は

せん。マイナ保険証にし

ていないし、するつもり

をプレゼント。 発表は紙面に掲載します。

6 5

衣服を着ると、実際より

忘年.....。 かば焼きの代表 温故知..... 暦。 七曜表とも言う

新年.

動物を生けどること

太って見えます

木をけずる大工道具

人前に成長した人

近解者多数の場合抽選で、3人に図書カード

としているとしか思えま 府の思いのままにしよう

紙面についてのご意見・ご要望・営業とくらし名も。締切は毎月第2月曜日。なおひとこと、東商連まで送ってください。所属民商名・団体

答えはハガキ・ファックス・メールに書いて

もありません。

天地震、続いて台風があ

今年は正月から能登の

ンバーを推進し国民を政

高橋陽子

せているようで、マイナ きなくなるのではと思わ

お楽しみ図書カードが当たる

ヨコのカギ

何という?

12月8日は

10

14

15

18

19 電気。

21

23 24

タテのカギ

コレがないとお届け物は

サンタさんの衣服の色 胃や腸、肛門などの器官を

.告発。.....監査 対義語は「硬化」

…供養

フック船長の左手は ..爪(づめ) が・ざ・だ・ば行などのに

Fは地上、地階は?

「……と雪の女王」ギター

自分が卒業した学校 対義語は「怠慢」

スキーは.....スポーツ 「ガラス」の古名

No.183

STOP!異常気象

さにならなければいいと りました。冬は厳しい寒 秋でも夏のような日があ まさに酷暑でした。暦は

住所、氏名をご記入ください。 投稿ハガキ、メールには必ずご注意ください。

マイナ保険証について

前号のパズルの答え

燃える火の炎

水準が高いこと

.....暇なし」

滝登りをする魚

ボードをたたく

後は2人組になり、資料

ごろ感じているジェンダ に出ていること以外に日

について話し合い発表

の?」「彼 (彼女) は

い」「まだ結婚しない

ん) ?と聞くのはおかし

「 あなた何人 (なにじ

お金につく利子の割合.....の呼吸で双方一致

役所から色のついた封

送ります。

次の方に図書カードを ツルベオトシ

板橋区

国分尋実

守るために、なかったこ 報告しても自分の地位を けて勇気を出して上司に とにされている。 その他、「性被害を受 性の働き分が認められな いのはおかしい」と指摘

感想が出されました。 見が聞けて勉強になっ てもらいたかった」など た」「若い人にも参加し (葛飾民商 石澤清子)